

～富士見生の今を伝える～

コミュニティ通信 Neo



静岡県富士見高等学校
コミュニティ研究会

古都の「和」を楽しむ

中2 京都・奈良で「温故知新」を研修

3月7日から9日にかけての3日間、中学2年生が京都・奈良研修を実施しました。好天に恵まれ、奈良でのバス研修や京都での班別研修等を楽しみました。

3月7日、新富士駅から新幹線で新大阪駅に向かい、バスで奈良の法隆寺、薬師寺、興福寺国宝館・東大寺大仏殿・奈良公園を訪れ、京都の宿に泊まりました。2日目の3月8日は京都市内を班別交



▲最終日に訪れた金閣寺の前でポーズ (3月9日)

通機関研修で訪れ、最終日の3月9日にはバスで金閣寺、妙心寺(座禅体験)を研修し、班別での嵐山散策を経て新幹線で京都から帰ってきました。山田美音さんは、「薬師寺ではお坊さ

んの話からストウパー(仏塔)などの言葉覚えて勉強になりました」と述べ、松岡菜月さんは、「班別研修では二条城を早く回れたので八坂神社や花見小路にも行けました」と語りました。



▲世界遺産キュランダにて

中学3年生は2月17日から21日までの4泊5日でオーストラリアのケアンズで語学研修を実施しました。世界遺産のキュランダへはスカイレールに乗ってレインフォレストーションを訪れ、クラシックな水陸両用車アーミダックで熱帯雨林体験をしました。また、コアラやワラビー、カンガルー、ウォンバットなどの動物と触れ合い、原住民アボリジナル体験などを楽しみました。さらに、グレートバリヤーの『緑の宝石』と呼ばれる世界遺産グリーン島をクラスポトムボートでエココルーズしたり、ケアンズ市内ウォークラリーで楽しみました。

3月1日、高校の第76回卒業証書授与式が挙行され、296名の3年生が巣立っていきました。今年度は4年ぶりに在校生も体育館に参列し、盛大に卒業生を祝うことができました。コロナの影響を受けながら入学してきた学年でしたが、徐々に通常通りの学校生活を取り戻し、富士見祭では制限付きで外部からのお客さんも受け入れることができました。



答辞を読む佐藤前生徒会長

高3生 笑顔で卒業式



TV放映された女バレー卒業生

また、テレビ静岡で3月7日夕方放送の「ただいまテレビ」、3月17日朝放送の「おはスポサンデー」で、インターハイと春高バレーで全国ベスト8女子バレー部の卒業式の様子が放映されました。また、2月29日には同窓会入会式と、全国3位と活躍した将棋部等の各種団体、個人表彰も行なわれました。[担当 今村・大竹(2年)]